

LA DECLARACIÓN DE BAKERSFIELD:

Declaración de advertencia sobre Influencers Global Ministries¹

PREÁMBULO

Influencers Global Ministries ("los Influencers") se fundó en 2001. ²El objetivo principal del ministerio es "guiar a los individuos hacia una relación íntima con Jesucristo".³ El propósito de La Declaración de Bakersfield es denunciar los graves errores y las doctrinas antibíblicas de los Influencers. Bakersfield, California, es la sede de una de las ramas regionales ("Influencers Bakersfield") que está organizando más de un evento importante al mes, lo que atrae a muchas iglesias y pastores a creer que los Influencers están a la vanguardia de la espiritualidad cristiana. Su impacto está creciendo constante y rápidamente en la zona. Además, los Influencers se están extendiendo tanto a nivel nacional como mundial, enumerando en su página web más de tres docenas de nuevas ciudades estadounidenses en desarrollo y ubicaciones en Brasil, Costa Rica, Colombia, cinco naciones africanas y Canadá.

Esta declaración no es una discusión "interna" sobre cuestiones secundarias de teología. Los Influencers representan un ataque frontal directo al evangelio de Jesucristo, la autoridad de las Escrituras, la soberanía de Dios, y la fe cristiana histórica.

- La Declaración de Bakersfield es un llamamiento a los pastores ortodoxos para que se opongan a este peligroso asalto a la Iglesia.
- La Declaración de Bakersfield es un llamamiento a las iglesias locales para que cuiden sus propios rebaños cortando todos los lazos con Los Influencers (2 Juan 10-11).
- La declaración de Bakersfield es un llamamiento a las escuelas cristianas para que rompan todos los lazos de con los Influencers y busquen materiales ortodoxos para los alumnos.
- La Declaración de Bakersfield es una súplica a aquellos que lideran y están involucrados con los Influencers para que abandonen esta organización y en su

¹ Co-autores por orden alfabético: Mark Brock, George Crawford, Nathan Hiner, Jay Street, Steve Swartz y Chad Vegas.

² Rocky Fleming, junto con otros empresarios, desempeñó un papel decisivo en la fundación de la organización.

³ Influencers Global Ministries, "About Us", Influencers, 2023, consultado el 4 de octubre de 2023, <https://www.influencers.org/about-us/>.

lugar sean discipulados en las Escrituras por ancianos cualificados en la iglesia local.

Nosotros, los abajo firmantes, estamos de acuerdo con las siguientes AFIRMACIONES y NEGACIONES relacionadas directamente con Los Influencers.

Los siguientes artículos expresan nuestra profunda preocupación por los errores de Los Influencers.

ARTÍCULO 1: La pretensión de una revelación especial de Dios

AFIRMAMOS que reclamar una revelación especial de Dios para ejercer autoridad espiritual sobre otros es señal de un falso maestro. La autoridad espiritual se deriva únicamente de las Escrituras y es otorgada a pastores cualificados por Cristo, la cabeza de la iglesia (Col. 1:18), a través de Su Espíritu que aparta a los hombres (Hch. 20:28) mediante el llamamiento y la ordenación de otros pastores cualificados. (1 Tim. 4:14, 5:22; 2 Tim. 2:2).

NEGAMOS que cualquier grupo que diga ser cristiano pueda estar dirigido por un individuo que afirme tener una revelación personal de Dios. El fundador de la organización estaba en "su propia búsqueda desesperada de las respuestas de Dios [y] **Dios soplo** Juan 15 en su espíritu. 'Si permanecéis en Mí', dijo Jesús, 'daréis fruto'" (énfasis añadido). El fundador se reunió en 2001 con otros siete hombres de negocios cristianos y "en una honesta y sincera temporada de búsqueda de intimidad con Cristo, Dios **descargó** algunos pasos específicos y al final de la misma, los hombres se dieron cuenta de que algo muy especial les acababa de ser dado por Dios" (énfasis añadido).⁴ Esto se convirtió en lo que ahora se conoce como "El Viaje". *La Guía del Líder del Viaje* afirma que "El Viaje tiene un ritmo y un flujo. Se sincroniza con el Espíritu Santo que está presente en

⁴ Influencers Global Ministries, "Our History", Influencers, 2023, consultado el 4 de octubre de 2023, <https://influencers.org/about-us/our-history/>. Además, *The Journey Leaders Guide, 2023 Revision* afirma: "Cuando Rocky Fleming guió al primer grupo de Journey y Dios le descargó el proceso". *The Journey Leader's Guide, 2023 Revision* (Rogers, AR: Prayer Cottage Publications), 18.

ella. Es un mensaje de las Escrituras que se transfiere lentamente, a medida que los participantes se involucran en el proceso. **Debe seguirse como inspirado**, o no se convertirá en un organismo sano que se reproduzca" (énfasis añadido).⁵ Los términos "soplado por Dios" e "inspirado" representan ambas versiones inglesas de *theopneustos*, utilizado en 2 Timoteo 3:16 para referirse a la entrega de las Escrituras por parte de Dios. No hay ninguna mala interpretación de estos términos técnicos precisos por parte de los críticos de los materiales de la IGM. Además, el término "descargado", aunque es un término moderno, implica en gran medida la revelación directa de Dios.

ARTÍCULO 2: La devaluación de la predicación bíblica expositiva

AFIRMAMOS el alto lugar de la predicación bíblica expositiva en la vida cristiana en acuerdo con la afiliación a una iglesia local. La palabra predicada es el medio preeminente de santificación de la iglesia como se explica en 2 Timoteo 4:2, Santiago 1:19-24, 1 Corintios 2:4, y Romanos 10:14, "¿Cómo oirán sin predicador?"⁶ Aunque afirmamos el valor de la lectura personal y el estudio de las Escrituras como parte importante de la santificación, como se explica en el siguiente párrafo, esto no puede ser a expensas de minimizar seriamente las Escrituras predicadas como elemento central de la santificación.

NEGAMOS que el camino experiencial que buscan Los Influencers sea un camino hacia la verdad. La verdad espiritual se encuentra únicamente en las Escrituras y debe ser enseñada y predicada por ancianos cualificados en el contexto de la iglesia local (Juan 21:15-17; Hechos 20:17-31; Ef 4:11-16; 1 Tim 4:11-16; 1 Tim 5:17; 2 Tim 2:2; 2 Tim 4:1-5). Los Influencers utilizan "guías" que son líderes de pequeños grupos a los que no se les permite cuestionar, corregir o reprobar nada de lo que se enseña o se cree en el grupo. Debido a que perciben que cada uno está en un camino individual hacia la verdad, se desalientan mucho las normas doctrinales y se minimiza la verdad de la teología. Esto se explica en *la Guía del Líder del Viaje*: "Los guías deben influir desde la perspectiva

⁵ *The Journey Leader's Guide, 2023 Revision* (Rogers, AR: Prayer Cottage Publications), 73.

⁶ Todas las citas de las Escrituras, a menos que se indique lo contrario, están tomadas de la Legacy Standard Bible.

de un compañero participante, NO LA DE UN MAESTRO" (énfasis suyo).⁷ Y, "Recuerde, ¡usted no está 'enseñando', El Viaje! Está facilitando el debate y guiando desde su propia experiencia . ". ⁸El material de IGM afirma que la enseñanza bíblica de calidad hace poco más que mantener vivo a un creyente y no es una parte vital de la santificación: "Me había resultado muy fácil obtener toda mi alimentación en la Palabra de Dios de la gran enseñanza que recibía en la iglesia. Pero esta alimentación no era suficiente para hacerme crecer. De hecho, apenas bastaba para sostenerme, evidenciado por la forma en que volvía a caer en mi vieja naturaleza pecaminosa a medida que pasaba la semana."⁹

ARTÍCULO 3: La devaluación de los ancianos cualificados

AFIRMAMOS el patrón neotestamentario de una pluralidad de ancianos cualificados tal como se describe en los pasajes de cualificación de 1 Timoteo 3 y Tito 1. La iglesia nombra ancianos, como Pablo con Timoteo, por medio de otros ancianos cualificados que comisionan e imponen las manos sobre hombres que han sido probados (1 Tim 3:10), capacitados (1 Tim 4:6) y aprobados (2 Tim 2:15).

NEGAMOS que los líderes espirituales puedan autodesignarse, en particular cuando pretenden dar el liderazgo a la iglesia universal. *La Guía de Líderes de la Jornada* afirma: "Dios no llama a personas que están cualificadas. Él llama a personas que están dispuestas, y luego Él las califica". (Richard Parker)". El fundador de la organización nunca ha sido bíblicamente cualificado ni ordenado como anciano o pastor idóneo que pueda comprobarse a partir de los materiales publicados por IGM. Él se autoproclama y es la clara autoridad espiritual final en el ministerio, junto con su junta directiva. Los pastores de las iglesias locales sólo se caracterizan positivamente si consideran que los Influenciadores les han conducido a los cambios que éstos podrían proporcionarles. "No pasó mucho

⁷ *The Journey Leaders Guide, 2023 Revision* (Rogers, AR: Prayer Cottage Publications), 10.

⁸ *Ibidem*, 16.

⁹ Rocky Fleming, *El viaje a la cámara interior* (Las Vegas: Next Century Publishing, 2010), 39. Tenga en cuenta que *El viaje a la cámara interior* tiene varias ediciones en las que los números de página difieren entre sí. Los números de página a los que se hace referencia en La declaración de Bakersfield citan la edición de 2010, como se indica en la explicación del autor del libro en el interior de la portada.

tiempo antes de que los pastores y las iglesias empezaran a interesarse por este proceso de cambio de vida".¹⁰ Por lo general, los pastores se consideran temporales y en su mayoría innecesarios, salvo para facilitar la agenda de los Influenciadores. El *Viaje a la cámara interior* delinea a los "mentores", definidos como pastores de iglesias locales, y afirma que el cristiano necesita "el **toque ocasional** de un mentor que le ayude" (énfasis añadido).¹¹ Sólo aquellos que han completado el Viaje son "liberados para tomar el nombre de 'Influenciador' y comenzar a dar frutos que perduren expresando el amor semejante al de Cristo a todos los que le rodean".¹² Esto devalúa la elevada vocación de los ancianos de la iglesia local y eleva a los Influenciadores a la categoría de aprobadores o desaprobadores de esos hombres.

ARTÍCULO 4: La devaluación de la Iglesia local

AFIRMAMOS que el creyente en Cristo es colocado en el cuerpo de Cristo con el pleno deber y la expectativa de ser miembro y rendir cuentas significativas a una iglesia local dirigida por ancianos cualificados (Hechos 2:41; 4:4).

NEGAMOS que una organización para-eclésiástica sea alguna vez el medio por el que Dios dirige a su iglesia. Los Influencers ponen un gran énfasis en que la fe cristiana es sólo una relación individualista entre los creyentes y Cristo. Aunque su declaración oficial de fe afirma la iglesia local, en la práctica, afirman la prioridad del individuo sobre la participación significativa en la iglesia local y la rendición de cuentas a la misma. La iglesia local está devaluada en el sentido de que los Influencers creen que existen porque Dios "está llamando a su Iglesia de

¹⁰ Influencers Global Ministries, "Nuestra historia", Influencers, 2023, consultado el 4 de octubre de 2023, <https://influencers.org/about-us/our-history/>.

¹¹ Fleming, *El viaje a la cámara interior*, 35-36.

¹² Influencers Global Ministries, "9-month Journey", Influencers, 2023, consultado el 4 de octubre de 2023, <https://influencers.org/the-journey/9-month-journey/>.

vuelta a sí mismo".¹³ "Creemos que Dios está despertando a La Iglesia" (a través de los Influenciadores).¹⁴

ARTÍCULO 5: El abrazo del misticismo y el emocionalismo

AFIRMAMOS la fe protestante histórica en la que los medios ordinarios de gracia están disponibles para todos los verdaderos cristianos. Estos medios de gracia funcionan en el contexto de la pertenencia a la iglesia local e incluyen la lectura y predicación de las Escrituras, el bautismo, la cena del Señor, la oración, el culto, la comunión y la disciplina eclesiástica. Algunos añaden otros como las ofrendas y los dones espirituales. La fe cristiana histórica considera estos medios de gracia dentro de la iglesia como la definición misma de "permanecer en Cristo" (Juan 15:4) y Jesús delimita a los que permanecen como los salvos y a los que no como los perdidos (Juan 15:6). La enseñanza de Jesús no afirma dos niveles de cristianos, los que permanecen y los que no, sino que el que permanece es cristiano. Con respecto en particular a la lectura y predicación de las Escrituras, afirmamos estar de acuerdo con el Catecismo Menor de Westminster en que "El Espíritu de Dios hace que la lectura, pero especialmente la predicación de la palabra, sea un medio eficaz para convencer y convertir a los pecadores, y para edificarlos en santidad y consuelo mediante la fe para la salvación."

NEGAMOS que "permanecer en Cristo" sea la obtención de experiencias emocionales y místicas sólo disponibles para aquellos que pasan por el programa de los Influencers o entienden los secretos que son enseñados por los Influencers. "En su esencia, los Influencers son un ministerio que guía a las personas hacia una relación íntima con Jesucristo".¹⁵ El objetivo del programa es guiar a los hombres a lo que ellos llaman "la cámara interior", en la que ahora experimentan un estado místico de despertar espiritual. El cuerpo de Cristo se divide en los que "permanecen" y los que no "permanecen". Para los influenciadores, basados en el

¹³ Influencers Global Ministries, "Nuestra historia", Influencers, 2023, consultado el 4 de octubre de 2023, <https://influencers.org/about-us/our-history/>.

¹⁴ Influencers Global Ministries, "Nuestro ADN", Influencers, 2023, consultado el 4 de octubre de 2023, <https://influencers.org/about-us/our-dna/>.

¹⁵ Influencers Global Ministries, "About Us", Influencers, 2023, consultado el 4 de octubre de 2023, <https://www.influencers.org/about-us/>.

libro "*Permanecer*", "permanecer en Cristo", tal y como lo enseñó Jesús en Juan 15, es el logro de percepciones espirituales, tal y como lo prueban las experiencias emocionales alcanzadas en grupos de otros hombres. El Viaje completo de nueve meses comenzará con el paso llamado "Iluminación". "El segmento Iluminado del Viaje es la base del proceso del viaje. La comprensión paso a paso de los cuatro aspectos personales de Dios (Él Sabe, Él Cuida, Él Está Dispuesto y Él Es Capaz) están (*sic*) diseñados para ayudar al participante a darse cuenta de que Dios es un Dios amoroso, cuidadoso e íntimo que quiere involucrarse en cada área de la vida del participante ." ¹⁶*El Viaje a la cámara interior* describe "este lugar 'secreto' especial".¹⁷ El autor describe además el crecimiento espiritual como un "viaje místico".¹⁸ El Nuevo Testamento nunca describe el crecimiento espiritual como un viaje místico. En su lugar, Isaías 8:19-20 señala a los creyentes a las Escrituras como la fuente de la verdad en el contexto de aquellos que persiguen respuestas de fuentes místicas, "Ahora bien, cuando os dicen: "Consultad a los médiums y a los espiritistas que susurran y murmuran", ¿no debería un pueblo consultar a su Dios? ¿No deberían preguntar a los muertos en nombre de los vivos? ¡A la ley y al testimonio! Si no hablan conforme a esta palabra, es porque no hay para ellos amanecer" Debemos "crecer en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo" (2 Pedro 3:18).

ARTÍCULO 6: La devaluación de la Biblia como única fuente de autoridad espiritual

AFIRMAMOS que la Palabra de Dios revelada por escrito es la única y suprema autoridad para la vida cristiana y la piedad (Sal 19:7-9; 138:2; 2 Tim 3:16-17)".

NEGAMOS que las experiencias emocionales extrabíblicas o las enseñanzas no arraigadas únicamente en las Escrituras puedan dar alguna información o revelación añadida sobre Dios (2 Pe 1:19-21; Ap 22:18-19). Como deja claro Proverbios 30:5-6, "Toda palabra de Dios es probada; Él es un escudo para los que se refugian en Él. No añadas nada a sus palabras, no sea que te reprenda y se

¹⁶ Influencers Global Ministries, "9-month Journey", Influencers, 2023, consultado el 4 de octubre de 2023, <https://influencers.org/the-journey/9-month-journey/>.

¹⁷ Influencers Global Ministries, entrevista con Bryan Craig y Rocky Fleming, *The Secret Place*, audio podcast, 24 de agosto de 2023, <https://influencers.org/resources/podcasts/>.

¹⁸ Fleming, *El viaje a la cámara interior*, 112.

demuestre que eres un mentiroso" (Dt 4:2; Ap 22:18-19). Pero para los Influencers, el segmento de "Iluminación" del Viaje da una "nueva comprensión de Dios". Y esta nueva comprensión de Dios llega al leer primero el libro "*El viaje a la cámara interior*", como una alegoría reveladora considerada de autoridad espiritual para los participantes en el Viaje.¹⁹ De hecho, la respuesta de un nuevo recluta a la alegoría es la guía de su idoneidad para el programa: *La Guía para los líderes del Viaje* afirma: "Es importante que dedique algún tiempo a sus reclutas del Viaje, discutiendo los preceptos expuestos en *El viaje a la cámara interior*. Este libro y su reacción ante él indicarán a los reclutas si el Viaje de nueve meses es adecuado para ellos y le ayudarán a usted, como Guía, a evaluar el estado espiritual de sus futuros participantes." Por el ²⁰contrario, Dios sólo honra al que es "humilde y contrito de espíritu, y al que tiembla ante [Su] palabra" (Is 66:2). Mientras que el programa del Viaje de los Influencers destaca un método para mirar la Biblia (el método "STAR": Escritura, Pensamiento transmitido, Aplicación hecha, Respuesta dada), la parte del "Pensamiento transmitido" niega la Escritura como verdad divinamente objetiva, sino que pide al participante que registre lo que el pasaje de la Escritura significa subjetivamente para él.

Además, **NEGAMOS** la visión de los Influenciadores de las Escrituras como algo que sólo puede comprenderse a medida que se progresa en el Viaje. La organización enseña que "a medida que el nuevo bebé en Cristo madura, necesita ser movido a una comprensión más profunda de las verdades de Dios que están *ocultas en la Biblia*".²¹ Las verdades de las Escrituras, según su material, "a menudo están ocultas a simple vista".²² Esta visión de las Escrituras es contraria a 1 Corintios 2:14, que afirma que la verdad de las Escrituras sólo está oculta para la persona perdida: "Pero el hombre natural no acepta las profundidades del Espíritu de Dios, porque para él son locura y no las puede entender, porque se examinan espiritualmente". Por el contrario, el Salmo 119 presenta la Escritura como comprensible y accesible (por ejemplo, 119:2, 4, 9, 10, 11, 13, 14, 18, 19, 24, 27, 34, 36, 66, 71, 99, 104, 105, 108, 125, 128, 130, 160, 169, 176).

¹⁹ Influencers Global Ministries, "9-month Journey", Influencers, 2023, consultado el 4 de octubre de 2023, <https://influencers.org/the-journey/9-month-journey/>.

²⁰ *The Journey Leaders Guide, 2023 Revision* (Rogers, AR: Prayer Cottage Publications), 12.

²¹ Fleming, *El viaje a la cámara interior*, 27. Énfasis añadido.

²² *Ibidem*, 38.

ARTÍCULO 7: La alteración del Evangelio bíblico

AFIRMAMOS que la respuesta bíblicamente requerida al evangelio es la fe dada por Dios que se demuestra necesariamente en el fruto continuo del arrepentimiento y la obediencia (Mt 3:8; 4:17; Marcos 8:34; Lucas 3:8; Juan 1:12; 4:41; 15:10; Hechos 2:38, 46-47; 3:19; 8:22; 13:48; 17:30; 20:21; Rom 1:16; 3:21-22; 1 Cor 15:1-4; Ef 2:8-9; Tito 3:5; Santiago 2:17; Ap 16:11).

NEGAMOS que la experiencia emocional pueda equipararse a un encuentro genuino con Dios y que esta experiencia emocional sea indicativa de una fe salvadora real. Aunque la declaración doctrinal de los Influencers promueve el evangelio en teoría, en la práctica el énfasis del ministerio se orienta hacia la transformación emocional, no hacia el arrepentimiento y la fe salvadora. El énfasis es que Dios "desea la intimidad con sus hijos", de modo que el viaje místico emocional es una forma en la que "Dios comenzó a invitarnos a nuevas oportunidades".²³ Los Influencers promueven que una persona pueda buscar una "relación personal, duradera e íntima con el Señor" que pueda *desembocar* en la salvación.²⁴ La experiencia emocional conjurada en un retiro se presenta como esencialmente igual a la salvación en Cristo. La salvación se presenta como un cambio importante en el matrimonio, el trabajo, etc.²⁵ *El Viaje a la Cámara Interior* enseña que la persona sin Cristo tiene la mayor necesidad espiritual de "aceptación incondicional".²⁶ El nuevo creyente es descrito como espiritualmente insano hasta que haya descubierto los secretos espirituales ofrecidos por Los Influenciadores.²⁷ Según el autor, al nuevo creyente le faltan cosas espirituales

²³ Influencers Global Ministries, "About Us", Influencers, 2023, consultado el 4 de octubre de 2023, <https://www.influencers.org/about-us/>.

²⁴ Influencers Global Ministries, "Val Nixon, Tulsa, OK", Influencers, 2023, consultado el 4 de octubre de 2023, <https://influencers.org/written-testimonies/val-nixon-tulsa-ok/>.

²⁵ Fleming, *El viaje a la cámara interior*, 9.

²⁶ *Ibidem*, 12.

²⁷ *Ibidem*, 24.

vitales en su vida.²⁸ Esto es gnosticismo místico reempaquetado, la búsqueda de un conocimiento superior especial sólo al alcance de algunos.

ARTÍCULO 8: La desconexión con la fe histórica

AFIRMAMOS que el cristianismo bíblico tiene una herencia de proclamación del evangelio, defensa de las Escrituras, elevación de la iglesia y evangelización de los perdidos. La historia de la iglesia afirma la constante obra providencial de Dios para difundir el evangelio, transformar a los perdidos y continuar el crecimiento de los ciudadanos del reino.

NEGAMOS que cualquier organización para-eclesiástica sin conexión con los grandes acontecimientos providenciales de la historia de la iglesia pueda pretender ser la esperanza de la iglesia. Nada en los Influencers conecta con los grandes eclesiásticos del pasado, las grandes iglesias del pasado, la Gran Reforma o acontecimientos notables en la historia de la iglesia. Parece que el mover de Dios en el mundo comienza con la fundación de Influencers Global Ministries en 2001. Según los materiales publicados, cuando permanezcamos, entonces seremos los obreros que Cristo empleará para la cosecha y "La Iglesia no ha comprendido esto".²⁹ El uso de la mayúscula en "Iglesia" se emplea para referirse a la iglesia universal. Se trata de una audaz pretensión de que la IGM sea el correctivo para toda la Iglesia.

ARTÍCULO 9 La devaluación de la santificación progresiva

AFIRMAMOS que caminar por gracia mediante la fe se expresa necesariamente en la obediencia a todo lo que Dios ordena en las Escrituras. El Espíritu Santo nos transforma cada vez más en la imagen de Cristo a medida que caminamos por la fe en Cristo y de acuerdo con la palabra de Dios. Aunque el mejor de nosotros nunca hará más que pequeños comienzos en santidad antes de nuestra

²⁸ *Ibidem*, 29.

²⁹ Rocky Fleming, *Permanecer: An Allegory of Truth* (Rogers, AR: Prayer Cottage Publications, 2018), 104.

glorificación, el estándar del santo requerimiento de Dios en la Ley no se rebaja por ello.

NEGAMOS que caminar en obediencia a los mandamientos de Cristo sea algo que suceda como resultado de una experiencia mística, o como resultado del Viaje. Por ejemplo, un testimonio afirma que durante un retiro de Influencers "me encontré cara a cara con Dios" y a continuación el autor atribuye a ese retiro la transformación completa de la obediencia al Señor.³⁰ Caminar en obediencia a los mandatos de Cristo se presenta como algo que sucede como resultado de las experiencias místicas y del Viaje. Esto no es más que un refrito de los errores de las teologías wesleyana de la santidad y de Keswick del movimiento de la Vida Superior que enseñan que es necesaria una segunda obra de gracia para experimentar verdaderamente a Dios de forma íntima y personalizada. Además, negamos la enseñanza de que "la verdadera santidad no es que estemos libres de pecado, sino que pequemos menos".³¹ La organización enseña que es posible para el verdadero discípulo permanente llegar espiritualmente a un lugar en el que otros cristianos no están: "Supe que había atravesado completamente la puerta de 'la Cámara Interior'".³²

ARTÍCULO 10: La negación de la soberanía de Dios

AFIRMAMOS que Dios es totalmente soberano en todos sus tratos con la humanidad, que Dios "hace todas las cosas según el designio de su voluntad" (Ef 1:11), que Dios "[declara] el fin desde el principio, y desde la antigüedad las cosas que no se han hecho, diciendo: 'Mi designio será firme, y cumpliré todo mi beneplácito'" (Isaías 46:10), que "nuestro Dios está en los cielos; Él hace todo lo que le place" (Salmo 115:3). Véase también Lamentaciones 3:37-38, Génesis 50:20 y Romanos 8:28.

³⁰ Influencers Global Ministries, "Val Nixon, Tulsa, OK", Influencers, 2023, consultado el 4 de octubre de 2023, <https://influencers.org/written-testimonies/val-nixon-tulsa-ok/>.

³¹ Fleming, *Abide*, 90.

³² Fleming, *El viaje a la cámara interior*, 108.

NEGAMOS la enseñanza de los materiales de IGM de que Dios tiene "limitaciones a veces para obrar en nuestras vidas" y que una persona "puede obstaculizar la capacidad de Dios".³³ Negamos que "tan poderoso como es Dios, pueda ser obstaculizado y limitado en su capacidad de ayudarnos".³⁴ Negamos una visión de Dios en la que "la vida [está] fuera del control de Dios".³⁵

ARTÍCULO 11: La negación del pleno efecto de la salvación en Cristo

AFIRMAMOS que la salvación en Cristo es un acto regenerativo de Dios en el que el salvado es una creación completamente nueva en Cristo (2 Cor 5:17), posee "toda bendición espiritual" (Ef 1:3), y Dios "nos ha concedido todo lo que pertenece a la vida y a la piedad, mediante el pleno conocimiento de Aquel que nos llamó por su propia gloria y excelencia" (2 Pe 1:3).

NEGAMOS que la fabricación de un "hombre nuevo" sea un viaje o experiencia posterior a la salvación, como se enseña en *El viaje a la cámara interior*.³⁶ Negamos que la llenura del Espíritu Santo sólo esté disponible para aquellos que han llegado a la "cámara interior". El Viaje a la Cámara Interior *afirma que "el Influenciador está; lleno del Espíritu del Santo porque viene directamente de la Fiesta en la Cámara Interior"* (Énfasis añadido).³⁷ Esto crea una división de cristianos *sin* la obra del Espíritu de Dios y aquellos *con* la obra del Espíritu de Dios (cf. 1 Cor 12:13; Rom 8:9).

³³ Guía de estudio del viaje, "Iluminados", 41.

³⁴ *Ibidem*, 46.

³⁵ Guía de estudio del viaje, "Habilitado", 126.

³⁶ Fleming, *El viaje a la cámara interior*, 4.

³⁷ *Ibidem*, 12.